
Protokoll: 

 

Baudezernent Flöck unterrichtet, dass nach momentanem Stand weder Planungsmittel noch bauliche 

Mittel für eine mögliche Verlängerung der Straße an dem Sportplatz vorbei bis zur Arenberger Straße 

eingeplant seien. Entsprechende Mittel müssten gegebenenfalls dann noch eingestellt werden. 

 

Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen führt der Dezernent aus, dass aufgrund des 

geringen Verkehrsaufkommens an dieser Stelle, kein zusätzlicher Fahrradweg gebaut werden müsste.  

 

 


